



SESIÓN PLENARIA

- 21.- **Pregunta N.º 287, relativa a razones objetivas que justifican el paso de un servicio de urgencias de Atención Primaria (SUAP) de 24 horas a uno de 17 horas, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista.**
- 22.- **Pregunta N.º 288, relativa a lista de espera para ser atendido en Atención Primaria que había antes de instaurar el Servicio de Urgencias de Atención Primaria (SUAP) de 24 horas y lista de espera en la actualidad, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0288]**
- 23.- **Pregunta N.º 289, relativa a cómo se pretende cubrir la media de 50 urgencias y emergencias que se producen en el tramo horario comprendido entre las 8:00 y las 15:00 horas, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0289]**
- 24.- **Pregunta N.º 291, relativa a qué piensan los profesionales de Atención Primaria de los centros de salud de Castro Urdiales sobre el recorte horario en las prestaciones a la ciudadanía, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0291]**
- 25.- **Pregunta N.º 293, relativa a si se piensa que atenderá mejor una emergencia en el tramo horario que se ha reducido un profesional que se dedica a las urgencias o un médico de primaria de equipo, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0293]**

LA SRA. PRESIDEDENTA (González Revuelta): Ruego al secretario primero que dé lectura de los puntos 21 a 25 del orden del día, que se agrupan a efectos de debate.

EL SR. BLANCO TORCAL: Pregunta número 287, relativa a razones objetivas que justifican el paso del SUAP de 24 horas a uno de 17 horas.

Pregunta número 288, relativa a lista de espera para ser atendido en Atención Primaria que había antes de instaurar el SUAP de 24 horas y lista de espera en la actualidad.

Pregunta número 289, relativa a cómo se pretende cubrir la media de 50 urgencias y emergencias que se producen en el tramo horario comprendido entre las 8 las 15 horas.

Pregunta número 291, relativa a qué piensan los profesionales de Atención Primaria de los centros de salud de Castro Urdiales sobre el recorte horario en las prestaciones a la ciudadanía.

Y pregunta número 293, relativa a si se piensa que atenderá mejor una emergencia en el tramo horario que se ha reducido un profesional que se dedique a las urgencias o un médico de primaria de equipo, presentadas por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista.

LA SRA. PRESIDEDENTA (González Revuelta): Para formular las preguntas tiene la palabra, por el Grupo Socialista.

EL SR. PESQUERA CABEZAS: Se han retirado las preguntas.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Bueno, me informan que estas preguntas han sido retiradas, con lo cual, concluido el orden del día, se levanta la sesión.

(Finaliza la sesión a las diecinueve horas y veintiocho minutos)